



12 月まで来ましたね。残り 3 ヶ月

11 月を過ぎたら、本日まで異様に早く感じましたが生徒の皆さんはどうでしたか？

1・2 年生は進級、3 年生は卒業までのラストスパートとなる 1 月以降を前に、冬季休業中は心身ともにリフレッシュしてくださいね。佳い年をお迎えください。

< 12 月の感動スイーツ >



— What a life without sweets —

第 2 学年の皆さん 見学旅行、おつかれさまでした！

第 2 学年の見学旅行は体調不良者も出ず無事の見学旅行を完遂してくれました。観光先での光景はもちろんです、北海道との空気感の違いなども肌で感じてくれていたら嬉しいです。卒業してからもテレビ等で旅行先が映ったら是非とも母校上磯高校のことを思い出してくださいね。見送りと出迎えに私も空港に行きましたが、生徒の皆さんの笑顔が見られて嬉しかったです。ちなみに 41



年前の私の見学旅行先は皆さんの関西と関東コースとは違い、広島・岡山・瀬戸内の小豆島でしたが、テレビで見かけると瞬時に高校時代に気持ちが戻ります。

成人年齢引き下げに関する講話を実施

第 3 学年を対象に、成人年齢引き下げに伴う講話を実施しました。札幌弁護士会所属の外部講師（藤井沙織・函館出身）を招きましたが、講師本人の自己紹介にもあったとおり、実は私の一人娘です。私のほうが聴いていて少し緊張しました(笑)。

第 3 学年の皆さんが現在からも成人として求められる責任を自覚し、トラブルに遭う前に相談できる窓口等も覚えてもらい、卒業後も安全安心に社会生活を送って欲しいと願っています。



球技大会が開催できました。

9 月の球技大会は諸般の事情で期日・内容変更となり 10 月にグラウンドで運動会（キックベースボール）として生徒会主催で実施されました。12 月の球技大会も参加人員の関係で一度は延期しましたが、12 月の最終登校日に無事に開催することができました。中止にすることだけは避けたかったのでホッとしました。延期等も含めた変更等にも機に応じた大会運営を生徒会執行部の皆さんがしてくれたことに感謝します。



※ 写真が 1 回戦のものしかなくて申し訳ありません。

開会式でも触れましたが、私は幼少期からわがまま？なのか、活躍できる種目（陸上競技とサッカー）以外は避けて生きてきたので生徒の皆さんのバレーボールでの奮闘には余計に拍手を送ります。